

DOI: 10.18572/1812-3929-2020-8-31-35

Правовая оценка дохода, получаемого в качестве ликвидационного остатка: взгляд суда



ВОРОБЬЕВА ЯНА АЛЕКСЕЕВНА,
 адвокат, старший преподаватель кафедры
 гражданско-правовых дисциплин
 Российского нового университета (РосНОУ)

✉ yana.vorobeva@bk.ru

Воробьева Я.А.

Правовая оценка дохода, получаемого в качестве ликвидационного остатка: взгляд суда

Участник (акционер) при ликвидации коммерческой корпорации имеет корпоративное и обязательственное право в отношении имущества, оставшегося после расчетов с кредиторами. В настоящей статье автор анализирует судебную практику по вопросу отнесения ликвидационной квоты (имущества, которое подлежит распределению) к доходу от предпринимательской деятельности.

Ключевые слова: ликвидационная квота, ликвидационный остаток, имущество ликвидируемой корпорации, налогообложение ликвидационной квоты, право на ликвидационную квоту, доход от предпринимательской деятельности.

Vorobeva Yana A., Attorney, Senior Lecturer of the Department of Civil and Legal Disciplines of the Russian New University (RNU)

Legal Assessment of the Profit Obtained as a Liquidation Surplus: Court View

A participant (shareholder) in the event of liquidation of a commercial Corporation has a corporate and obligation right in respect of the property remaining after settlements with creditors. In this article, the author analyzes judicial practice on the issue of attributing the liquidation quota (property that is subject to distribution) to income from business activities.

Keywords: liquidation quota, liquidation balance, property of the corporation being liquidated, taxation of the liquidation quota, the right to the liquidation quota, income from business activities.